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印尼阿拉扎大学孔子学院走进中企——深化校企合作

【本报讯】为了加强教
育与企业间的交流，深化
校企合作，共同发挥社会
责任，印尼阿拉扎大学孔
子孔院于 3 月 2 日下午走
进海信印尼公司，寻求深
入合作机会。海信印尼公
司总经理李现委、孔院中
方院长牛海涛、孔院行政
秘书颜思祺及艾孚语言中
心商务经理郑安龙等人参
加交流并进行实地考察。

李 现 委 表 示 ，海 信 公
司 在 印 尼 坚 持 品 牌 高 端
化，产品高品质、年轻化，
先后入驻了 Best、Electron-
ic City、Login 等 高 端 连 锁
渠道和 Shopee、Lazada、To-
kopedia 等 主 流 电 商 渠 道 ，
引入激光电视、拼色冰箱
等 备 受 市 场 关 注 的 高 端
产品。此外，海信公司重
视教育及社会服务工作。

牛海涛首先祝贺海信

公司在卡塔尔世界杯上以
“中国第一、世界第二”的
宣传标语走红后，2022 年
12 月海信系电视出货量跃
居全球第一。感谢海信印
尼公司对于印尼中文教育
工作的大力支持，尤其是
在员工汉语培训、文化活
动及设立海信教育基金等
三个方面与孔院的合作。

郑 安 龙 表 示 ，艾 孚 语
言中心自成立 10 余年来，

致 力 于 开 拓 发 展 中 国 学
员的印尼语培训，并为出
海 印 尼 的 企 业 及 个 人 提
供翻译、本地化等多元化
语言服务业务。

据 李 现 委 介 绍 ，海 信
公司成立于 1969 年，全球
拥 有 31 家 工 业 园 区 ，23
所研发中心，海外分支机
构覆盖美洲、欧洲、非洲、
中东、澳洲及东南亚等全
球 市 场 ，产 品 远 销 160 多

个 国 家 和 地 区 。 拓 展 国
际 市 场 以 及 自 主 品 牌 国
际 化 一 直 是 海 信 公 司 发
展 的 重 要 战 略 之 一 。 从
本 土 化 经 营 、区 域 化 生
产 ，到 设 立 海 外 研 发 机
构 ，再 到 全 球 品 牌 建 设 ，
海 信 公 司 相 继 成 为 2016
年 欧 洲 杯 、2018 年 世 界
杯 、2020 年 欧 洲 杯 及 2022
年 卡 塔 尔 世 界 杯 官 方 赞
助商，海信公司不断加强

在 全 球 范 围 内 的 品 牌 建
设与传播，面向全球引进
高端人才，已成为中国家
电领域第一出海品牌。

经 过 交 流 ，海 信 印 尼
公 司 计 划 与 阿 拉 扎 大 学
就在校生实习、毕业生就
业 推 荐 等 方 面 签 订 合 作
协议，将继续支持孔院的
文化活动，关注海信教育
基 金 落 实 情 况 及 后 期 资
助工作。
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【万隆讯】日 前 ，第 十
一届万隆劲松基金会理监
事 ，邀 请 国 际 外 语 学 院
（ABA）院长、老师、劲松三
语 国 民 学 校（Citra Cemara）
高中部、初中部、小学部及
幼儿园的校长和老师在劲
松 学 校 会 议 室 举 办 交 流
会，让彼此互相认识。

11.30，劲 松 基 金 会 辅
导主席李汉芳、委员廖秀
球、理事会主席池浩庆、副
主席刘杰盛、刘仁经、杨汉
平、池海庆、李耀辉、监委
会吴汉伟、文书钟辉文和
温和源、理事张丽珍、侯喜
凤、朱丽珍、陈柚学等都来
到了会议室。

出 席 的 校 长 和 老 师 ：
国 际 外 语 学 院 院 长 曾 秀
娜、老师林以勒、罗安娜、
何珍珍。劲松三语学校幼
儿园正副校长刘秀清和方
玉琴、小学正副校长蔡玲
芬、蔡玉莲、王怡红、初中
正副校长黄爱玲和古娜鲁

玛 蒂（Guna R Situmeang）、
郑丽霞、高中校长林宏耀
和三位老师。

首先由李汉芳致欢迎
词 后 介 绍 劲 松 基 金 会 领

导，包括不出席的所有会
员。廖秀球感恩这天能相
聚。接着讲述 1993 年成立
的劲松基金会简史、使命
与愿景。先一一介绍与会

的校长和老师，包括他们
的 专 长 。 她 说 ：“ 这 次 聚
会，是为了让大家彼此认
识，让大家携手团结，齐心
协力为华教事业出力。我
们有共同的理想，愿意委
身于教育界。我们基金会
起始就已经明确成立的使
命和愿景。在负有责任心
的校长和老师们把教育事
业尤其华文教育做好，栽
培学生成为有好品行，德
智育兼备的学生，使他们
以后踏入社会能成为社会
精英甚至国家栋梁。”

而后校长老师们也提
出一些与教学有关的问题

和建议，包括让老师们也
提高汉语知识、对外活动
时有统一制服等等。这些
问题和建议将在以后的会
议上再探讨或决定。只要
是为了提高教学质量或其
它有建设性的建议，基金
会领导都会支持并落实。

（雪妮报道）
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【本报讯】为推动国际交流，
培养学生国际观与文化视野，雅
加 达 台 湾 学 校 (Jakarta Taipei
School)张晋福校长常鼓励教师，
办理各种不同类型的文化交流
活动，提供学生与国际接轨的窗
口，近年来雅台校与台湾多所学
校举行视讯、影片与信件交流，
透过活动增加对中华文化的认
同，以及尊重不同文化的特色，
也藉由实质的体验让学生感受
不同文化的冲击，开启异域视野

并增加生命的广度。
为 促 进 台 校 同 学 与 印 尼 当

地其他学校能有深入的交流，在
疫情后的崭新一年，由雅台校学
生会会长陈家诚同学起心动念、
精心筹办规划跨校的“一日交换
学生”文化互动，由国际语文部
主任陈郁安老师指导协办，2023
年的活动订于元月 10 日及 2 月
15 日分两场次举办，第 1 次由雅
台 校 邀 请 本 地 名 校 - 培 民 学 校
(Bina Bangsa School)学生到访，第 2

阶段雅台校派 15 位中学部代表
至培民体验一日；疫后开放以来
与当地高中互动拜访的交流活
动，为学生带来许多的刺激与见
识，本届学生会认为此类型活动
除了可以帮助同学增广见闻，亦
可帮助雅台校推广传统中华文
化，因而将上次活动的架构延伸
加广，推出崭新的“一日交换学
生”活动，从规划设计，到与校方
的联繫沟通皆由学生会一手包
办 ，提 出 具 有 创 意 的 华 语 文 学
习、入班体验、挑战传统童玩等
节目。

这次的活动给双方的收获颇
多 ，全 程 由 学 生 会 筹 备 的 崭 新

“一日交换学生”活动，虽然在过
程中也曾遭遇一些困难及挑战，
大家均以积极的态度面对，展现
解决问题的能力著实让人敬佩，
协办单位的国际语文部陈郁安
主任对此次活动的成果感到非
常骄傲，在训练学生办理活动的

过程中，会长陈家诚对活动的细
节设计考量、时间的配置、工作
分配与沟通等展现了成熟的应
对技巧，这也是雅台校对学生在
课业之外，也非常重视的多元学
习，这次活动也给予大家许多接
待外宾的经验与知识，对于同学
们的生活素养大有裨益。

张晋福校长相信藉由彼此更
深入的交流与接待，提供同学对
于中华文化与历史的认同，以有
趣创意的文化体验与学制的差

异性，学习讨论相关议题和使用
不同语言的同学互动，培养学生
提升个人内在文化素养，成为具
有在地文化特质的国际公民，雅
台 校 长 张 晋 福 与 培 民 校 长 Mr.
Richard、两校学生会皆期望这样
的活动能帮助学生拓展视野，增
进文化交流，“一日交换学生活
动 ”将 成 为 双 方 长 期 交 流 的 基
础，两校师长们更对提出此计画
的学生会长陈家诚与吴宋利同
学感到相当的骄傲。
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